

Où va la Direction ???

Pannes, le 18/06/2014

Les salariés ont laissé entrer les camions polonais en signe d'ouverture et de bonne volonté ...

La Direction refuse de les rencontrer !

Les salariés ont proposé de laisser rentrer 3 camions par heure en contrepartie d'une rencontre avec la Direction.

La Direction a refusé !

Les responsables du Syndicat se sont déplacés sur le site pour tenter de renouer le dialogue.

La Direction a refusé de les rencontrer !

Les gendarmes ont proposé d'organiser une table ronde.

La Direction a refusé !

En fait la Direction ne faisant qu'attendre la décision du Tribunal.

Mais attention, une décision de justice, seule, n'est pas de nature à mettre un terme au conflit.

Il est temps maintenant pour la Direction de poser des actes forts afin de recréer le minimum de confiance nécessaire à une sortie de crise.

Ne nous y trompons pas !

C'est la Direction qui porte la responsabilité de l'enlisement du conflit !

Pas les salariés !!!!